MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON EN LA ENTREGA DE CHEQUES PARA PROYECTOS EDUCATIVOS INNOVADORES

20 DE NOVIEMBRE DE 1987

EL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO TIENE Y HA DEMOSTRADO EN CADA UNA DE LAS ETAPAS DE SU DESARROLLO UNA FE INQUEBRANTABLE EN SUS MAESTROS Y EN EL SISTEMA EDUCATIVO. TENEMOS FE Y CREEMOS QUE EL PROCESO EDUCATIVO FORTALECE EL LOGRO DE UNA VIDA BUENA Y SALUDABLE DENTRO DEL CONTEXTO DE LA DEMOCRACIA QUE HEMOS ADOPTADO COMO SISTEMA DE GOBIERNO.

DADA LA IMPORTANCIA QUE TIENE LA EDUCACIÓN EN NUESTRO CONTEXTO SOCIAL, ESTE GOBIERNO SE COMPROMETIDO CON LA UNIÓN DE ESFUERZOS PARA PRESTAR MEJOR SERVICIO A NUESTROS ESTUDIANTES EL. FORMA ÓPTIMA PARA LOGRAR CONTRIBUIR EN UNA EDUCACIÓN DE EXCELENCIA, ESTA EDUCACIÓN DE EXCELENCIA QUE ASPIRAMOS LOGRAR ES AQUELLA QUE TOMA CONSIDERACIÓN DIVERSAS OPCIONES Y DISEÑA ALTERNATIVAS PARA ATENDER LAS NECESIDADES DE CADA ESTUDIANTE, QUE A SU VEZ ES ATRACTIVA INTERESANTE TANTO PARA EL QUE ENSEÑA COMO PARA EL QUE APRENDE.

NUESTRO COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN PUEDE EVIDENCIARSE EN LAS DIVERSAS MEDIDAS QUE SE SEÑALAN

EN EL MENSAJE DE ESTADO DE SITUACIÓN DEL PAÍS QUE PRESENTÉ EL PASADO 9 DE FEBRERO DE 1987.

ENTRE ELLAS EN EL MENSAJE ESTABLECIMOS COMO UN COMPROMISO DE PRIORIDAD INVERTIR UN MILLÓN DE DÓLARES EN PROGRAMAS INNOVADORES DIRIGIDOS A LOS PROBLEMAS DE RETENCIÓN ESCOLAR, AL APROVECHAMIENTO DE DESTREZAS Y A LA EDUCACIÓN CONTINUA PARA MAESTROS. EN EL DÍA DE HOY Y CON LA PRESENCIA DE USTEDES, HACEMOS DE ESTE COMPROMISO UNA HERMOSA REALIDAD.

AL HACER ENTREGA DE LOS CHEQUES CORRESPONDIENTES A LAS 459 PROPUESTAS QUE FUERON APROBADAS, NOS LLENA DE SATISFACCIÓN EL CAUDAL DE IDEAS DIVERSAS Y ACERTADAS QUE HAN PRODUCIDO NUESTROS MAESTROS Y DIRECTORES ESCOLARES DE TODOS LOS REGIONES EDUCATIVOS.

NOS ENTUSIASMA ESPECIALMENTE VER QUE LA DIVERSIDAD DE INICIATIVAS DENOTA UNA COMPENETRACIÓN DE ESTOS EDUCADORES EN LAS NECESIDADES PARTICULARES DEL ESTUDIANTADO A SU CARGO. LOS PROYECTOS QUE LLEVARÁN A CABO CON LOS FONDOS QUE HOY RECIBAN.

NACEN DE LA REALIDAD DE SU SALÓN DE CLASES, DE LA EXPERIENCIA VIVIDA EN SU ESCUELA. CONFÍO PLENAMENTE EN QUE LA RAZÓN DE SER DE CADA PROYECTO, Y EL ESPÍRITU NOBEL DE SERVICIO Y MEJORÍA QUE LOS ANIMÓ, LOS LLEVARÁ A UNA CULMINACIÓN DE ÉXITO,

CON LA ENTREGA DE ESTOS CHEQUES EXPRESAMOS A CADA UNO DE USTEDES NUESTRO MÁS PROFUNDO AGRADECIMIENTO POR SU DECIDIDA COLABORACIÓN CON LAS IDEAS DE CAMBIO PROPUESTAS PARA MEJORAR NUESTRA EDUCACIÓN. DESEAMOS QUE ESTA INVERSIÓN ECONÓMICA COBRE UN SIGNIFICADO MAYOR QUE EL VALOR MONETARIO QUE ENCIERRA.

QUEREMOS Y ESPERAMOS QUE LA MISMA REPRESENTE EL IMPULSO GENERADOR PARA FORTALECER Y ESTRECHAR CADA DÍA MÁS NUESTRO SENTIDO DE COMPROMISO PARA EL LOGRO DE UNA EDUCACIÓN QUE FORTALEZCA LOS VALORES COMO PUEBLO PUERTORRIQUEÑO Y COMO PARTE IMPORTANTE DE TODA LA HUMANIDAD. A USTEDES MIS FELICITACIONES Y EL RECONOCIMIENTO GENUINO DE QUE CONSTITUYEN UNA MUESTRA VALIOSA DE LA CALIDAD QUE CARACTERIZA A NUESTRO MAGISTERIO.